

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan, rahmat, hidayah, dan izin-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini. Penelitian ini ditujukan untuk memenuhi persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan skripsi ini tentu tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang memberikan kontribusi kepada penulis. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis ingin menghaturkan rasa hormat dan terimakasih kepada :

1. Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ, Bapak Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ.
2. Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Koordinator Program Studi S1 Teknologi Pendidikan UNJ.
3. Bapak Drs. Mulyadi, M.Pd dan Ibu Dra. Suprayekti, M,Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan serta kritik dan saran yang membangun dalam penyusunan skripsi ini.
4. Pihak sekolah SMAN 1 Cilegon dan SMAN 2 Krakatau Steel, atas izin dan kerja samanya selama penelitian, khususnya guru,

pengelola perpustakaan, dan siswa yang membantu kelancaran penyelesaian skripsi ini.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih untuk seluruh teman-teman seperjuangan di Teknologi Pendidikan 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih telah memberi warna warni di bangku perkuliahan selama masa-masa perantauan ini. Terimakasih untuk Syifa Mufidah, Bunga Cantik Saleha, Sufidah yang selalu saling menyemangati dengan penuh tawa. Terimakasih untuk sahabat-sahabat dari kota kelahiran yang selalu memberi dukungan dari jauh. It means a lot for me.

Pertama dan utama, terimakasih sebesar-besarnya untuk kedua Orang tua atas doa yang tidak pernah putus, semangat yang tiada henti, kepercayaan dan dukungannya yang telah diberi sampai pada saat ini. Terimakasih Mah, Pa, untuk semuanya.

Demikian ucapan terima kasih yang penulis sampaikan dengan segala hormat dan ketulusan. Penulis menyadari bahwa tulisan ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Jakarta, 04 Februari 2019

DN